



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	21 Juni 2024	Media	Haluan
Kategori	PEMBANGUNAN	Jurnalis	h/mta

Harian Umum Independen

HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN

HARI : Jumat
TANGGAL : 21 Juni 2024

PERCEPATAN PEMBANGUNAN

Jajaran OPD Kota Pariaman Diajak Bangun Basis Dat

PARIAMAN, HALUAN - Pemerintah Kota (Pemko) Pariaman melalui Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) mengadakan sosialisasi Meta Data dan Pemetaan Kebutuhan Data, Kamis (20/6). Kegiatan yang bertempat di Balairung rumah dinas Wali Kota tersebut diikuti oleh seluruh organisasi perangkat daerah atau OPD.

Sekretaris Dinas Kominfo, Riky Falantino mengatakan, membangun basis data sangat penting bagi perumusan kebijakan pemerintah yang lebih efektif dan tepat sasaran. Oleh sebab itu, mengajak jajaran OPD yang hadir agar bersama-sama membangun data yang akurat dan terpercaya.

"Membangun data itu sangat

mahal, tetapi membangun tanpa data, jauh lebih mahal. Karena itu, pentingnya data yang akurat dalam setiap pengambilan keputusan," ujarnya.

Ia menekankan bahwa data memiliki peranan sangat penting untuk proses kegiatan pembangunan dan pemerintahan. Data juga berperan untuk perencanaan, pelaksanaan serta evaluasi kebijakan pemerintah.

Menurutnya, proses perencanaan kebijakan akan berkualitas apabila ada ketersediaan data yang berkualitas pula. Sesuai dengan Perpres No. 39 Tahun 2019 Tentang Satu Data Indonesia (SDI), yang mengatur penyelenggaraan tata kelola data yang dihasilkan oleh

Instansi Pusat dan Instansi Daerah, untuk mendukung perencanaan, pelaksanaan, evaluasi dan pengendalian pembangunan.

"Data yang akurat, mutakhir dan dapat dipertanggungjawabkan, merupakan hal yang penting untuk menjadi dasar penentuan kebijakan pemerintah yang efektif dan tepat sasaran," kata Riky.

Selain itu, acara sosialisasi juga dihadiri oleh Kepala BPS Kota Pariaman, Yuliandri dan Kepala Dinas Perpustakaan, Arsip Kota Pariaman, Syukri, Kabid Statistik Dinas Kominfo, Devi Hariandi. Adapun narasumber dalam kegiatan diundang langsung dari BPS Provinsi Sumatera Barat. (h/mta)



Sosialisasi Meta Data dan Pemetaan Kebutuhan Data yang digelar oleh Diskominfo Kota Pariaman, Kamis (20/6). IST

